

山路正和後援会瓦版

2018. 01. 21 Vol. 008

活動報告ダイジェスト

HP開設しました！ <http://koji-masakazu.com>
 こちらのQRコードからもご覧になれます！！



衆議院総選挙2017

森先生・自民党圧勝！！

10月に行われた衆議院総選挙では、皆さんからいただいた多大なるご支持とご声援により、森英介先生は10回目の当選を果たし、比例区では自民党の圧勝という素晴らしい結果にて選挙戦を終えることができました。改めて感謝申し上げます。しかしながら、出陣式は真夏のような暑さの中行われ、選挙期間中は雨が多く寒い日が続くなど、正に今回の総選挙の風体が気候にまで影響を及ぼしたのではないかと錯覚するような混戦が続き、結果だけを手放しで歓喜できる状況ではなく、ここからの真価を問われているのだと改めて感じた選挙となりました。



東北視察

今回は山形県と秋田県へ行ってまいりました。山形県のエネルギー施策についてや、鳥獣の被害状況などを山形県庁にお伺いし勉強させていただきました。また秋田県では田沢湖農業特区を視察しました。観光・食・医療をテーマに世界一の湯治拠点にする計画など大変興味深いお話を聞かせていただき、実際に現地を訪れて現状を見たり今後の見通しを現場で触れることが出来、大変有意義な時間となりました。毎度様々な目的で様々な場所を視察していますが、そのたびに各地方で抱える多種多様な問題や新しい取り組み、発見などまだまだ知らないことや勉強させていただくことばかりで、とても充実しています。そして学んだことを千葉県のため、いすみ外房地域のために生かしていけるよう精進いたします。



九十九里有料道路(通称:波乗り道路)

リニューアルオープン！

九十九里有料道路(通称:波乗り道路)の津波対策復興工事(かさあげ工事)が完成し、12月24日にリニューアルオープンを迎えました！！いすみ地域においても待望の開通となり、観光シーズンの集客増加など大いに期待が膨らみます。

開通セレモニーでは、関係市町のゆるキャラとチーバくんも集結し普段は立ち入ることの出来ない有料道路区間ウォーキング、白子中学校吹奏楽部の演奏、甘酒やつみれ汁等の無料配布などが開通のお祝いにお花を添えています。この九十九里有料道路の早期開通に関して、一般質問等で何度も県に訴えかけ、一日でも早くの開通を促しておりましたが、結果的に3月末の予定を約三ヵ月繰り上げ、2017年内に開通させることができ、大変うれしく思います。



小路正和後援会

役員会 & 懇親会開催

今年も年末恒例となりました『小路正和後援会役員会 & 懇親会』を九十九里ヴィラそとぼうにて開催し、1年間の活動報告や現況報告をいたしました。当日は森英介衆議院議員をはじめ、豊田俊郎参議院議員、猪口邦子参議院議員がお忙しい中お越し下さり、激励をいただき会場を盛り上げていただきました。また太田洋いすみ市長、いすみ市議会川嶋英之議長、元吉基副議長をはじめとする市議会議員の皆さまも多数お越し下さり、衆参議院議員の先生方、太田市長、小路県議を囲みながら、役員のみならず懇親を深められました。



小路正和後援会

◎どんなことでも構いません、ご相談・ご意見・ご提案などお気軽にご連絡ください。

〒298-0004 千葉県いすみ市大原8654 TEL: 0470-62-5802 (FAX兼)